

MAGAZINE

Tingkatkan Keamanan Jadi Fokus Utama dalam Jum'at Curhat Polsek Legok di Desa Bojongkamal

Suhendi - TANGERANG.MAGZ.CO.ID

Nov 8, 2024 - 16:51



TANGERANG – Polsek Legok melalui kegiatan Jum'at Curhat kembali hadir di tengah masyarakat, kali ini bertempat di Kampung Sikluk, RW 01, Desa Bojongkamal, Kecamatan Legok. (8/11).

Kegiatan ini dihadiri oleh Kasikum Polres Tangsel, AKP Erwin, Kapospol Polsek

Legok IPTU Tusino, dan Kanit Binpolmas, IPDA Efel, serta Bhabinkamtibmas Desa Bojongkamal, Aiptu Istoyo. Selain itu, turut hadir pula perangkat desa seperti Kadus 01, Bapak Nana Suryana, para ketua RT, dan tokoh masyarakat setempat.

Dalam kesempatan ini, masyarakat memberikan beberapa masukan dan keluhan terkait kondisi keamanan dan infrastruktur di wilayah mereka. Di antaranya adalah masalah penerangan jalan yang kurang memadai, terutama pada jalur yang mengarah ke Kampung Sikluk. Hal ini disoroti karena dinilai berpotensi menyebabkan kecelakaan lalu lintas dan meningkatnya tindak kejahatan pada malam hari.

Warga juga menyampaikan apresiasi mereka terhadap kegiatan Jum'at Curhat yang diadakan oleh Polsek Legok. Mereka merasa semakin dekat dengan pihak kepolisian dan lebih mudah berkomunikasi mengenai masalah yang ada di wilayah mereka. "Terima kasih kepada Polri, khususnya Polsek Legok, yang telah mengadakan kegiatan ini. Masyarakat jadi lebih merasa aman dan bisa langsung menyampaikan keluhan," ungkap salah satu warga setempat.

Dalam acara tersebut, AKP Erwin, Kasikum Polres Tangsel, memberikan himbauan kepada masyarakat untuk tetap menjaga kondusivitas lingkungan, mendukung Pilkada yang damai, dan bijak dalam bermedia sosial.

Ia juga mengingatkan untuk menghindari tindakan tawuran, perundungan, serta asusila yang dapat merugikan masyarakat. Tak hanya itu, beliau juga mengajak warga untuk lebih aktif dalam menjaga keamanan dengan meningkatkan ronda malam dan melaporkan segala potensi gangguan Kamtibmas melalui saluran pengaduan 110 dan Tangsel Presisi.

Sebagai langkah tindak lanjut, pihak kepolisian bersama pemerintah desa berkomitmen untuk meningkatkan penerangan jalan di sekitar Kampung Sikluk dan memperkuat sinergi antara tiga pilar (Polri, TNI, dan Pemerintah Desa) guna menciptakan lingkungan yang lebih aman dan nyaman.

Kegiatan Jum'at Curhat ini diharapkan bisa terus berlanjut dan memperkuat hubungan antara aparat keamanan dan masyarakat dalam menjaga kedamaian dan keamanan bersama. (Hendi)